



Jusqu'à l'égalité

Paris le 16.01.2025

Communiqué de presse

Cessez-le-feu à Gaza: Plan International France salue l'accord et appelle à une paix durable

Plan International France salue l'annonce faite le 15 janvier d'un accord de cessez-le-feu. L'ONG appelle à un respect strict de la trêve à Gaza pour protéger les populations civiles et permettre la libérations des otages. Nous demandons la levée de tous les obstacles à l'aide humanitaire, essentielle pour répondre aux besoins vitaux des enfants.

Plan International France accueille avec soulagement l'annonce du cessez-le-feu entre Israël et le Hamas après quinze mois de violences extrêmes. Cet accord représente un espoir crucial pour les civils touchés, en particulier les enfants, qui ont terriblement souffert des conséquences de ces privations.

Plan International France demande l'acheminement rapide et sans entrave de l'aide humanitaire. La trêve offre enfin l'occasion de fournir notamment aux enfants une aide alimentaire, de l'eau potable, un soutien psychosocial et un accès à la santé et à l'éducation. Alors que les infrastructures ont été massivement détruites dans la bande de Gaza, il faut dès maintenant commencer la reconstruction des écoles et des hôpitaux. Il est nécessaire d'agir rapidement pour sauver des vies.

L'ONG appelle à un respect strict de ce cessez-le-feu et à une mobilisation de la communauté internationale pour instaurer une paix durable à Gaza. Il est impératif que les parties prenantes continuent de dialoguer pour trouver des solutions à long terme, afin de garantir la sécurité de tous, en particulier des enfants, qui ont droit à un avenir exempt de violence et de peur.

Pour tout complément d'information et demande d'interview, merci de contacter :

Lola Ruscio, responsable des relations presse, média et éditorial

07 86 45 12 10 / lola.ruscio@plan-international.org

À propos de Plan International France

Plan International France est une organisation de solidarité internationale. Depuis plus de 80 ans, nous défendons les droits des enfants, en particulier des filles, et nous travaillons avec les communautés locales pour relever les défis systémiques auxquels les filles sont confrontées à travers le monde.

plan-international.fr